



## Falleció el inventor de la píldora abortiva

El científico francés Etienne-Emile Baulieu, reconocido mundialmente por haber desarrollado la píldora abortiva RU 486, falleció este viernes a los 98 años en su casa en París, informó su instituto en un comunicado.

Baulieu, nacido como Etienne Blum en Estrasburgo en 1926, fue endocrinólogo y pionero en el estudio de las hormonas esteroides. Su trabajo revolucionó la medicina reproductiva al ofrecer un método seguro, no invasivo y menos traumático para la interrupción voluntaria del embarazo, que ha cambiado la vida de millones de mujeres.

A lo largo de su carrera, Baulieu enfrentó fuertes críticas y amenazas debido a su compromiso con la libertad reproductiva. Sin embargo, su legado científico y social permanece vigente, especialmente en un contexto global donde el acceso a este método sigue siendo objeto de debate y restricciones en varios países.

Además de la RU 486, Baulieu investigó la hormona DHEA y sus efectos antienvjecimiento, y en 2008 fundó el Institut Baulieu para estudiar enfermedades neurodegenerativas como el Alzheimer.

Reconocido con la Legión de Honor y miembro de la Academia Francesa de Ciencias, Baulieu fue homenajeado por el presidente francés Emmanuel Macron, quien destacó su "coraje" y su contribución a la libertad de las mujeres.